

Donnerstag, 7. November 1996

ft aktuell

Worcester spricht zur Währungsunion

ASPACH. Der Industrieverein für den Raum Backnang bietet Mitgliedern und interessierten Unternehmern am 11. November, 19.30 Uhr im Kanadischen Blockhaus (Sportgelände Fautenhau) die Möglichkeit, sich aus dem Munde eines Fachmanns, Maxim Worcester, Generalbevollmächtigter der Frankfurter Allgemeinen Zeitung, über den aktuellen Stand der Währungsunion, ihre Chancen und Risiken, zu informieren. Die Veranstalter: „Bis zum vorgesehenen Starttermin am 1. Januar 1999 ist es nur noch eine relativ kurze Zeit, wenn man bedenkt, welche zum Teil erheblichen Umstellungsmaßnahmen bei den Unternehmen erforderlich sein können, sei es in der EDV, im Finanzmanagement oder im Zahlungs- und Geldverkehr. Betriebe, die sich nicht rechtzeitig mit den Veränderungen befassen, laufen Gefahr, vom europäischen Wettbewerb überholt zu werden. Wer die Chancen der Währungsunion nutzen will, muß sich frühzeitig mit dem Thema befassen.“